## 議長の四季報



- 20日 新島村シルバー人材セ ンター定期総会に出席
- 東京都町村議長会の 7月 2日 先進地視察(5日まで) 沖縄県南大東島の議会 運営を研修し、サトウ キビ畑、第4種大東島 漁港を視察(写真右)



- スポーツ祭東京実行委員会に出席(東京、24日まで) 2 2 H
- 愛ランドリーグは大島大会に出席(28日まで)、新島チーム優勝 26日
- 8月 東京都町村会と議長会合同の東京都各局への予算要望(4日まで) 1 🖯
  - 3 ⊟ 東京都島嶼議長会
  - 7 H 島民祭第2回実行委員会
  - 2 0 H 村長と議員の東京都及び国に対する予算要望・表敬訪問(22日まで)
  - 2 3 日 4町村の議長・副議長による調布市・三鷹市・府中市の訪問(24日まで)、 飛行場の計器飛行の要望

ポイ捨てのゴミ等々。

先日、

式根島の子供た

ヨット等のゴ

 $\equiv$ 

くことで一致しました。

えてゴミを少なくしてい 住民を含めてみんなで考

そこで要所、

要所にゴ

ちが先生と島内の道路脇

のゴミ拾いをしていまし

後で小学校の校長先

山でました。 に上り、

- 8 ⊟ 村主催の敬老演芸会に出席 9月
  - 10日 新島村防災会議

は早急に新しくし、

使用

で拾うことが第一歩だと ず気がついたゴミは進ん

が多く溜っているところ では老朽化がひどくゴミ

22 🖯 JVBサテライト新島大会に出席(23日まで)

困難なので予算を!との

意見もありました。

゜ログ

い袋で3袋あったという

生に聞きましたら、

大き

が上がる一方で、

収集が

ミ箱を増設してはとの声

平成24年第3回定例会(28日閉会) 2 6 日

型ゴミ箱については支所

ことです。

御苦労さまで

た。

このことを見て先

そこでゴミの問題が大き 季観光の反省会があり、 く取り上げられました。 月13日に式根島の夏 だと思います。 る部分が大きくその通

式根島の来島客は前年比

122%で16,000人

協会、

クリー

ン協会等と

この問題は支所、

観

その分ゴミも沢 港内のクルー

集 後 うかというのもありまし お客様のモラルに頼 記

編

くようにお願いしてはど にお客様にゴミを民宿、 するとのことです。 旅館に持ち帰っていただ していないところは撤去 さ5 思いました。

広報編集委員

進

青沼